
1 6 学校は、学習の基礎基本を⾝につけさせるためのわかりやすい授業を⾏っている。

2 学校は家庭、ＰＴＡと連携して指導にあたっている。 7

3 蔵波中は、学校⾏事のとき、保護者が参加しやすい雰囲気がある。 8

4 学校の電話応対や挨拶、⾔葉遣い等が適切である。 9

5 学校の教育環境（校舎内やグラウンド等）は整っている。 10 お⼦さんは、読書が好きである。

お⼦さんは家庭学習に取り組んでいる。

学校は、社会との関わりの中で、知識が⾝に付くように体験的な学習を積極的
に実施している。
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No.1

学校の指導⽅針や⽣徒の活動の様⼦、各種たより、ホームページ等学校からの
  情報発信は、充実している。

学校はＩＣＴ機器を活⽤した授業をよく⾏っている。
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11 お⼦さんの学校⽣活は、充実している。（楽しく学校に通っている。） 16 学校は、全校⼀丸となって、学校⾏事に取り組んでいる。 

12 お⼦さんは、思いやりの⼼が育っている。 17

13 学校は、⽣徒に望ましい⽣活習慣をつけさせている。 18

14 19

15 20

令和６年度　蔵波中学校　学校評価アンケート＜保護者用＞ 令和６年１２月実施
No.2

学校は、⽣徒の健康、けがなどの対応など、保護者との連携は適切である。

学校は、⽣徒や保護者が悩んでいるとき、スクールカウンセラーなどにつなげた
り、解決に導こうと努⼒をしている。

お⼦さんは、⾃転⾞保険に加⼊している。（日頃、⾃転⾞に乗る⽣徒全て）

お⼦さんが使用する自転車用ヘルメットは、持っている。（日頃、⾃転⾞に乗る⽣
徒全て）

お⼦さんのスマートフォンやパソコン、タブレットなど情報端末は、保護者の管理
下で使⽤させている。（所有していない場合、回答は不要です。）

学校は、いじめにつながると思われる⾏動などに対して早期発⾒、早期解消に
向けて努⼒している。
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■ご意見、ご要望等ございましたら、こちらにご記入ください。
※個人が特定される記述については、該当箇所のみ修正を加えてあります。

令和６年度　蔵波中学校　学校評価アンケート＜保護者用＞ 令和６年１２月実施
No.3

スマートフォンやパソコン、タブレットなど情報端末を使⽤するのに、家庭のルー
ルがある。（所有していない場合、回答は不要です。）

中学になって親が捺印必須の連絡帳がないからかプリントを出さないことも増えましたがHPに下校時刻や配布プリントをUPして下さるのでとても
助かっています。今後ともよろしくお願いいたします。

全体的に学力不足の子が多いように思います。一部の頭が良い子と大多数の学力が低い子という割合に感じます。

授業の進み具合に不安がある。特に中３は受験を控えているため、計画的に終わらせて欲しいです。遅れを取り戻すため駆け足で授業をしてい
る教科があると聞いています。理解することなく単元が終了する事となり、受験に不安を感じているようです。

加入した覚えもないのにPTA費を払わされてるのが不満。PTAのような昭和のシステムは廃止希望

毎日行きたいと思って学校に行っている。きっと学校生活が充実しているんだと思う。まずはそれが出来ているのでいいと思います。
いつもありがとうございます。

学校のようすをもっとたくさん更新して欲しい、毎日でも良いと思います

朝練がある時はジャージ登校を許可してほしいです。特に冬は活動時間も短くなるため、ジャージ登校の方がすぐ活動できるのでいいと思いま
す。なんで、駄目なんですか？制服登校の理由を教えて下さい。

授業において、同じ教科でも先生が違うと教え方がかわり、理解度が学年の中でバラツキが出ているように感じる。

部活動について
時代の流れに逆行しているとかんじますが、親のサポートありきの部活動に疑問を感じています。(大会や遠征の送迎など)
体験や学ぶ機会が家庭環境に左右されてしまう様で残念に感じます。

学年やクラスで感染症等が発生した場合、保護者にすぐに通知してほしいです。
人数も多い中学校だと思うので、少しでも感染対策など保護者も協力できると思いますし予防できると思います

部道場と美術室にクーラーを入れて欲しい

いつもありがとうございます。科目によって授業が分かりにくいと話しています。特に実験等する時には積極的な人が行い、そうでない人は見学
になってしまう傾向にあるかと思います。全員が一回は何でも体験できると良いと思います。時間の制約や好きな教科であるかということもある
かと思いますが。

通常の委員会や教科委員等の活動をしていました。活動に参加することは大切ですし、良い事だと理解していますが、休み時間中に終えられ
ず、部活の時間や授業にギリギリになることがあると聞いています。まだ1年生で不慣れな所もあるかと思いますが、時間が気にかかりすぎて、
不安、心配が尽きないようで、心配になることがあります。

携帯電話を見ながら登校している生徒を見かけました。中学校に必要ないのでは？
いつもありがとうございます。SNSでの発信で、明らかに自分のことを言われているのに気付いて、泣いていることがありました。先生たちがいく
ら伝えても、響かない子には響かないし、なくなることはないんだろうなぁと思っています。自分の子がそっちの立場にならないよう、家庭でも使い
方を再度伝えました。
学校ではどうにもできないこともたくさんあって、先生たちのおやすみもカバーしてる先生の負担もあって、部活もあって、、本当に毎日お疲れ様
です。ありがとうございます。
学校の評価を気なされるのもいいですが、子供は担任次第で今後がいいものになるのか、悪いものになるのか決まります。
そちらの方が親にとっては重要です。

学校パソコンの持ち帰りについて、ユーチューブやゲームを使用不可の設定にしてほしい。夜遅くまで見ていて親が毎日管理するのが負担。ス
マホは閲覧時間を親がセーブする設定をしています。

お世話になっております。いつも子ども達の為に色々として頂きありがとうございます。学校の話を子ども達から毎日聞いていて、充実した学校
生活が送れている事がよくわかります。先生方のおかげです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
学校のトイレが汚い（年数が経っている、和式がある）との事で我慢して帰ってくる事が多々あります。なので、出来れば子ども達が利用するトイ
レは直して頂ければいいなと思っております。
学校の中でエアコンが付いていない教室があると子どもから聞きました。今年の夏はきつかったと言っていました。
子ども達、先生方の体調を考えると早急に取り付けしてほしいと思います。
引き継ぎ今後とも宜しくお願い致します。

いつもお世話になっております。子どもはいじめなど経験しましたが、先生が100%ご協力くださり、解決に向かいました。その後も何かあれば都
度、対応してくださり、本当に感謝しております。ありがとうございます。次年度もぜひ今の先生にお世話になりたいと願っております。図々しいと
は重々承知の上ですが、今の先生のご指導力、行動力、判断力、全てにおいて目を見張るリーダーシップをお持ちです。先生がクラス担任で本
当に良かったと心から感謝しております。

お休みの先生方が多く、授業が遅れていたり目が行き届かない場面があるように危惧しています。大変ではありますが、対策を講じて頂けたら
嬉しいです。

教員が休み過ぎ。部活動よりも所属職員に寄り添い、社会人として休まずに勤務する大切さを諭して欲しい。パフォーマンスは、やらなくていい。
やることたくさんあるはず。

毎週下校時刻を配信していただき、ありがとうございます。
子供に真摯に対応していただき、感謝申し上げます。

子どもが不登校の場合のPTA活動は免除してほしい。精神的に辛い。

いつもお世話になっております。おかげさまで楽しく学校に通っています。ありがとうございます。sigfyでの連絡についてです。現状はホームペー
ジのトップページへのリンクのみなので、そこから目的のページに行くのにいつも手間取ります。目的のページへの直接のリンクを貼っていただ
けるか、sigfyの文面にpdfで添付していただけると大変ありがたいです。よろしくお願いします。
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＜学校より＞
学校評価アンケートの御協力ありがとうございました。全ての結果を教職員全員で共有し、今後の指導や対応の改善に生かしていきたいと存じ
ます。また、施設や市全体の制度につきましては、市教育委員会に伝えていきます。

自身は学校は勉強のスキルを身につけるために通うもので、生活習慣について指導する必要はないと考えている。学校は家庭で身につけさせ
るべきことについて、明確に発信していいと思っている。地域からの苦情も、学校ではなく保護者や市や警察が受けるべきだと思う。学校に言っ
ても仕方ないが、教育委員会あたりに集約して窓口をつくれないかと思う。
学校は学校行事・敷地の清掃など、人出が足らない時は一斉メールで保護者にこれだけの労力を提供して欲しいと発信しても良いと思う。
スマホで中学校のサイトを見ると、校則のページが見つからないのですが、公開していますか？
子どもが部活を新設したいと言っていますが、規定はありますか？

イジメ問題の対応は本当に早く対処してください。トイレの改修工事希望。
休みの先生が多いので、とても心配です。対応してくださり、ありがとうございます。

令和６年度　蔵波中学校　学校評価アンケート＜保護者用＞ 令和６年１２月実施
No.4

子供たちには時間を設け、アンケート形式で学校内で抱えてる問題を発信しやすい様、家庭からも学校へ発信しやすい様、窓口があると良い。

トイレの改修
お弁当の日を部活のない月曜か木曜にして欲しいです。その他の日で部活動が減ってしまうので。

校外学習や修学旅行など、予算の関係などで行き先が変更になっているようですが、1年に1回しかない行事なので、今までのような行き先に行
かせてあげたい。

先生方は親身に応援してくださり、感謝しています。働き方改革をもっと進め、家族や自分の時間を大切にする生き方を子供達にも見せていただ
けたらと思います。親との連絡が時間外になる時は、メールなどでもよいと思います。

　今年はとても楽しそうに登校しています。クラス分けが子供にとても合っていたようです。毎年家庭訪問の時には、お友達と過ごせているかを先
生にお聞きしていて、休み時間１人で過ごしていると言われた時もありましたし、お友達の話など家庭であまりしない子でしたが、今年は部活の
お友達が皆同じクラスでしたし、クラスの雰囲気が合っていたようで、心配することがありませんでした。担任の先生のそばに寄っていく姿も、小
学校時代も含めて初めて見ました。来年もこのままのクラスで上がって欲しいくらいです。

暑くなってきたら、早目に体操服登校を開始してください。他校はもっと早かったです。帽子なども必要ではないでしょうか。

担任の先生が、体調不良でお休みが続いているようです。担任の先生の体調はもちろん心配なので、療養していただいた方が良いですが、授
業が遅れてしまう等は対策をして頂けると助かります。子供本人も授業の遅れがあるのでは？と、気になっているようです。

いつも丁寧なご指導ありがとうございます。難しい年頃ですが、楽しく通っています。

夏は熱中症対策として体操服登校が許可されているが、冬の長袖インナーやタイツも許可してほしいと思います。
女子はスカートで身体が冷えてしまいます。

部活での指導をきちんとしてほしい。生徒に時間を守るなどはもちろんのこと、技術面においても、指導してほしい。子供はやる気があるのに残
念です。あまりやる気が感じられない。もっと活発に行ってほしい。部活でしか経験できないことがたくさんあるので。よろしくお願いします。

ぜひ、給食後の歯磨きをする時間を作ってほしい。歯の問題は、全身疾患にもつながるのでとても大事なこと。幼稚園の時には昼食後の歯磨き
習慣があったのに、小学校、中学校ではその習慣がなくなり、非常にもったいない。子供達の歯の治療が減れば、医療費削減に繋がるし、何よ
りも児童が健康に過ごせることにつながる。中学校生活において沢山やることが多く、時間の確保が難しいのは重々承知しているが、清掃の時
間と同じ位、歯や口腔内の清掃も大事だと思う。歯磨きタイムは、5分だけでも充分なので、ぜひ検討して頂きたい。

継続して衛生設備の改修工事を進めてください。

部活に顧問が来ないときがあり、何かあったらどうするのか心配です。子ども達だけで、活動させるのはやめてほしいです。
1年生はヘルメットなしで自転車に乗っています。斜め横断も平気でやっているので困ります。
文化祭で笑いながら歌っている生徒が（1年生）いるのが不愉快でした。

学校で問題があったときに、生徒には集会で話があるようですが、保護者には情報がありません。中学生の子と親は年齢的にコミュニケーション
が難しく、子から得られる情報は少ないです。どのようなことが学校で起こっているのか、もう少し学校より公開していただきたいです。
あと先生の長期休暇が多すぎると思います。先生の数が少なく、授業に支障を来しているように感じます。

先生が恋愛話等をしていて贔屓が激しいそうです。嫌な気持ちになっている生徒がいるそうです。

いつもご指導ありがとうございます。体育祭では先生方が一生懸命に子どもたちを盛り上げ、一緒に楽しんでいる雰囲気があって、子どもも体育
祭をとても楽しんでいて、親としてとても嬉しかったです。一つ一つの行事を子どもが楽しめているのも先生方のおかげと感謝しています。心が育
つ大変な時期に貴重な経験を沢山させていただき、感謝しかありません。感謝をお伝えする機会があまりなく、こちらに書かせていただきました。

この時期の部活動の時間が短すぎる。前はもっと17時頃までやっていた気がする。短すぎると練習にならず、準備、片付けで終わってしまう
いじめが多い

・先生方にはいつも感謝しております。いつもありがとうございます。お忙しいのは重々承知しておりますが、部活動の日数を増やして欲しいで
す。ノー部活デーを週一回に戻して欲しい。
・イベントも今年の一年生の校外学習が浅草じゃなくなった本当の理由がやんちゃな子が多いから大変だからと耳にしました。本当ですか？一部
の人のせいでなくなってしまうのは納得いきません。
・職場体験もそろそろ復活しても良いのでは？
・平成通りで信号のない所で横断しようとしてる生徒をよく見ます。そのほかの場所でも交通ルールを守っていない場面を見ます。とても危険な
ので改めて指導をお願いします。
今後とも宜しくお願い致します。

学校パソコンを持ち帰り夜中までずっとユーチューブをみたりしています。親が毎日管理するのは負担です。
うちでは、スマホやゲームを本人に持たせていますが視聴時間や閲覧の制限をかけています。そのように出来れば学校のパソコンを持ち帰って
も良いのではないでしょうか。ご検討お願いします


